



**Depuis l'annonce de la non prolongation du contrat du technicien belge, Hugo Broos, à la tête de l'équipe fanion du Cameroun, l'on suscite des interrogations sur le nom du prochain patron du banc de touche des lions indomptables.**

Selon certains sources d'informations, on révèle la ferme volonté de Raymond Domenech à vouloir entraîner les lions indomptables du Cameroun où il dit «comme d'habitude, il y a des informations qui circulent à mon endroit, que je ne gère pas forcément. L'équipe nationale du Cameroun reste une belle équipe et je n'ai pas renoncé à l'entraîner», a déclaré l'ancien entraîneur de l'équipe de France.

Il faut rappeler que, Raymond Domenech avait entraîné l'équipe de France de 2004 à 2010, et a conduit la France à la finale de la coupe du monde 2006 en Allemagne, ayant perdu face à l'Italie aux tirs aux buts.

Il veut donc faire un second essai car on rappelle qu'en 2013, il avait déjà postulé à ce même poste.